



Andrea Chávez, diputada de Morena admitió que su familia sí viajó en un avión privado para su primer informe de acciones legislativas

Otro video que terminó en Trending Topic fue el de Andrea Chávez. ¿Quién es Andrea Chávez? A lo mejor usted no la ubica a lo mejor sí la ubica perfectamente bien. Andrea Chávez es una joven diputada, muy aguerrida, muy, muy radical, es roja, roja, roja hueso colorado, de esas juventudes ultraizquierdosas. Bueno, pues Andrea Chávez es parte importante, sino que la más importante dentro de la coordinación de campaña de Adán Augusto López y le han inventado algunas cosas, a mí me parece francamente de muy mal gusto, que si es o no es amante de Adán Augusto López, así inclusive ella misma ha señalado, criticado y desmentido, por supuesto y todo eso hizo un desastre en la campaña de Adán Augusto por varias cosas y Andrea Chávez tuvo mucho que ver. Uno, el tema del avión en donde Andrea Chávez subió a sus abuelitos para que fueran a su informe de labores, órale, qué padre y el problema es que el avión era un avión, dicen, de la Guardia Nacional y luego Andrea Chávez lo negó y lo negó y lo negó y lo negó, jno es cierto, la fotografía es falsa!, gacho, eh.

Pues ¿qué cree?, que ya dijo que sí, era un avión privado, que ella lo puso de bolsa, pero pues eso termina por darle en la torre a las aspiraciones de Don Augusto.

https://drive.google.com/file/d/1xaPYZuKG_Gr71SYz1khdqfT-JgkH3_xQ/view